

## ANKARA SP05

TAMEB-Teilnehmer-Vorstellung

VORNAME	FUAD
NACHNAME	NAHAVI
NATIONALITÄT/ID-NUMMER	SYRIEN/99800119388
GESCHLECHT	MÄNNLICH
KURSNAME	HAUS- UND GEBÄUDEREINIGUNG
ZEITRAUM	3



Hallo, mein Name ist Fuad Nahavi, ich bin 19 Jahre alt und Single. Ich wurde in der syrischen Provinz Aleppo geboren und kam vor 7 Jahren im Jahr 2014 mit meiner Familie in die Türkei. Als ich in Syrien war, habe ich bis zu meinem 11. Lebensjahr die Schule besucht. Dann musste ich aber arbeiten, also bekam ich einen Job in einer Textilwerkstatt und war dort tätig, bis ich in die Türkei kam. Zurzeit lebe ich in Ankara/Altındağ und mache Reinigung und Taschenherstellung in einer Taschenfabrik.

Das TAMEB-Projekt wurde mir von einem Verwandten vorgestellt, der dort zuvor eine Ausbildung gemacht hatte. Ich habe mich bei TÖMER und dann beim Haus- und Gebäudereinigungskurs beworben, um sowohl

Türkisch zu lernen als auch eine Berufsausbildung zu machen. Mein Ziel war es, eine Fähigkeit zu erwerben und einen Job zu finden sowie Türkisch zu lernen und mich an das soziale Leben anzupassen. Dadurch habe ich gut Türkisch gelernt und das hat mir das Leben sehr erleichtert. Abgesehen davon hat mir die Ausbildung, die ich in der Berufsausbildung erhalten habe, im Wirtschaftsleben sehr geholfen. Ich kann das Gelernte am Arbeitsplatz anwenden, um meine Arbeit zu erleichtern. Da ich außerdem in einem großen Betrieb arbeite, in dem viele Menschen zusammenarbeiten, haben mir die Dinge sehr geholfen, die ich aus dem Arbeitsschutzkurs im Kurs gelernt habe. Denn jetzt kann ich alles sicher und ohne mich zu verletzen machen.



In Zukunft möchte ich in Hotels arbeiten. Denn dort denke ich, dass ich die Ausbildung, die ich im Kurs erhalten habe, besser anwenden kann.

## ANKARA SP05

## TAMEB Participant Interview

FIRST NAME	FUAD
LAST NAME	NAHAVİ
NATIONALITY/ID NUMBER	SYRIA/99800119388
SEX	MALE
COURSE NAME	HOUSE AND CORPORATE CLEANING
PERIOD	3



Hello my name is Fuad Nahavi, I am 19 years old and single. I was born in Aleppo province of Syria, and I came to Turkey with my family 7 years ago in 2014. While I was in Syria, I attended school until I was 11 years old, but then I needed to work so I got a job at a textile workshop, and I worked there until I came to Turkey. Currently I live in Ankara/Altındağ, and I do cleaning and bag manufacturing in a bag production factory.

I got introduced to the TAMEB project by a relative who got training there before. I applied to TÖMER and then to the House and Institution Cleaning Course in order to both learn Turkish and get vocational training. My aim was to gain a skill and find a job, learn Turkish and adapt to social life. As

a result, I learned Turkish well and this made my life much easier. Apart from that, the education I received in the vocational course has helped me a lot in my business life. I can apply what I have learned in the workplace to make my job easier. In addition, since I work in a large workplace where many people work together, the things I have learned from the Occupational Health and Safety class in the course helped me a lot. Because now I can do everything safely and without hurting myself.

In the future, I want to work in hotels. Because there I think that I can better apply the training I received in the course.



## ANKARA SP05

## TAMEB Katılımcı Röportajı

ADI	FUAD
SOYADI	NAHAVİ
UYRUK/KİMLİK NO	SURİYE/99800119388
CİNSİYET	ERKEK
KURS ADI	EV VE KURUM TEMİZLİĞİ
PERİYOT	3



„Merhaba benim adımFuadNahavi, 19 yaşındayım ve bekarım. Suriye'nin Halep vilayetinde doğdum, 7 sene önce 2014 yılında ailemle birlikte Türkiye'ye geldik. Suriye'deyken 11 yaşıma kadar okula devam ettim ancak daha sonra çalışmam gerektiği için Halep'te bir tekstil atölyesinde işe girdim, Türkiye'ye gelene kadar orada çalıştım. Şu anda Ankara/Altındağ'da yaşıyorum ve çanta imalatı yapan bir fabrikada temizlik ve çanta imalatı işlerini yapıyorum.

TAMEB projesiyle tanışmam aslında akrabalarım sayesinde daha önce buradan eğitim almış bir yakınım bana projeden söz etti. Ben de hem Türkçe öğrenmek hem de mesleki eğitim almak için önce TÖMER sonrasında ise Ev ve Kurum Temizliği Kursuna başvuruda bulundum. Amacım bir beceri kazanıp iş bulmayla birlikte Türkçeyi öğrenip sosyal hayata uyum sağlamaktı. Neticede Türkçeyi iyi derecede öğrendim ve bu benim yaşamımı çok kolaylaştırdı. Bunun dışında meslek kursunda aldığım eğitim iş yaşamında bana çok yarar dokundu. İş yerinde öğrenmiş olduğum bilgileri uygulayarak işlerimi kolaylıkla yapabiliyorum. Ayrıca birçok kişinin birlikte çalıştığı büyük bir iş yerinde çalıştığım için kursta bize verilen İş Sağlığı ve Güvenliği dersinden öğrendiğim şeyler bana çok yardımcı oldu. Çünkü her işi güvenli ve kendime zarar vermeden yapabiliyorum artık.

Gelecekte ise otellerde çalışmak istiyorum. Çünkü kursta almış olduğum eğitimi oralarda daha iyi uygulayabileceğimi düşünüyorum.

